



卒業式に向けて

いよいよ卒業式が間近に迫ってきました。今日、在校生全員で会場づくりをしました。天気予報では、月曜日は晴れの様です。子どもたちの門出を、気持ちよくお祝いしたいので、このまま予報が変わらなければいいなと思います。

下の写真は、6年生の子どもたちが作った卒業制作です。運動場の壁面に描いてくれました。



事前に、卒業制作で壁画を描きたいと担任の東川先生から相談がありました。場所については、6年生の代表児童が校長室に来て、運動場の壁に描きたいと申し入れをしました。なぜ運動場の壁なのか理由を尋ねたところ、自分たちが描いた壁画を見て後輩たちが運動を頑張ろうと思ってくれたらうれしからそうです。

ペンキの到着が遅れ、3月に入ってから描き始めましたが、ずいぶん集中して取り組んだのでしょう、あっという間に素晴らしい作品を描きあげていました。6年生の思いが、後輩たちに届くといいなと思います。

校長室の窓から

～ 卒業式の式辞 ～

いよいよ、来週の月曜日は卒業式です。学校では、今日、卒業式会場となる体育館を整備し、6年生の教室や来賓控室などをきれいに飾り付けました。これまで西坂小のリーダーとして自分たちを引っ張ってきてくれた6年生のために、1～5年生の子どもたちが、ほんとうによく頑張りました。式の準備は、ばっちりです。

私も、卒業式で読む式辞（お祝いの言葉）を書き上げました。今年も、中身の違った二つの式辞です。一つは、式当日、私が読み上げるものです。6年生の子どもたちとの思い出や中学校生活に向けて伝えたいことなど、私だから話せる内容を記しています。もう一つは、私が休んだときに教頭先生に代読してもらうためのものです。わざわざ別の内容のものを二つ準備する必要もなかったのかもしれませんが、私用は、私と子どもたちとの関係が色濃く出ている内容なので、たとえ代読とはいえ、聞いている6年生の子どもたちが妙な気持ちになるのではないかと思います。代読用は、教頭先生が読んで違和感のないものになっています。卒業式当日は、心を込めて言葉を送りたいと思います。

いよいよ卒業式まであと3日。病気などをせず、全員が参加した卒業式にしたいと思っています。6年生の保護者の皆様、お子さんの体調管理をよろしくお願いします。